



**5. FOTO –
FESTIVAL**

**MANNHEIM
LUDWIGSHAFEN
HEIDELBERG**

14.9. -10.11.13

Mannheim, den 07. Oktober 2013

Pressemitteilung

Die 15.000 Besucherin des Fotofestivals Mannheim_Ludwigshafen_Heidelberg konnte am Sonntag während einer großen Führungstour im Heidelberger Kunstverein gezählt werden. Das Festival begeistert auch mit seiner 5. Ausgabe das Publikum, das zahlreich in die 8 Ausstellungsorte strömt. Rund drei Wochen nach der Eröffnung weisen diese Zahlen darauf hin, dass das international ausgerichtete und wichtigste kuratierte Fotofestival in Deutschland eines seiner großen Ziele erreicht hat: sich nachhaltig in der Region zu verankern. Das Festival, versteht sich als Nachfolgerin der Hertener Fototage, die vor rund zehn Jahren von der Ruhr an den Neckar umgezogen sind. Seither verzeichnen die Veranstalter alle zwei Jahre einen Besucherrekord und eine Steigerung um 40 Prozent. Das Festival findet noch bis zum 10. November statt. Bis dahin stehen noch zahlreiche interessante Veranstaltungen auf dem Festivalprogramm: am kommenden Wochenende wird am Samstag um 15 Uhr die Favoritenausstellung des diesjährigen Portfolio Reviews stattfinden, bevor Paolo Pellegrin am Abend den Dr.-Erich-Salomon-Preis von der Deutschen Gesellschaft für Photographie (DGPh) verliehen wird. Auch danach stehen weitere Führungen, Workshops und Exkursionen auf dem Programm – für jeden ist etwas dabei.



Veranstalter:
Fotofestival_Mannheim_
Ludwigshafen_Heidelberg e.V.
E 4, 6 – 68159 Mannheim

fon: + 49 (0) 621-122 73 12
fax: + 49 (0) 621-122 73 80

www.fotofestival.info
info@fotofestival.info

Foto: Barbara Boettcher, der 15.000 Besucherin des Fotofestivals, wird durch die Geschäftsführerin Stefanie Kleinsorge ein Festivalkatalog überreicht. © Toni Montana Studios